

GROTTE DE LA RENAUDIÈRE



Le grand-père BRIN avait promis d'élever une statue si ses enfants revenaient de la guerre 39-45. Chose promise, chose due. Il attendit cependant le retour d'un de ses fils prisonnier et, en 1949, la famille creusa une excavation dans un talus bordant le terrain du grand-père.

La Sainte-Vierge y a été placée par René MORIN, maçon à la Renaudière, ancien prisonnier de guerre.

La statue a été bénite le dimanche 9 octobre 1949 par le R.P. FILLAUDEAU, supérieur des Chapelains de Notre-Dame du Marillais. Celui-ci était un copain du grand-père BRIN durant la guerre de 14-18.

Monsieur Le Curé MOREAU de la Renaudière assistait également à la bénédiction au cours d'une cérémonie à laquelle participait un grand nombre de paroissiens.